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　大会へ出場しました｡後輩た
　ちも､川崎先輩のことを誇り
　に思っているでしょう。
　　そして､津東高校に進学し
　ました｡津東高校を選んだ理
　由は。
川崎　家が近いので(笑)｡
市長　津東高校では､最初から
　野球をやろうと決めていたわ
　けではないんですね。
川崎　迷っていました｡
市長　迷っていたけれど入った
　のは。
川崎　仮入部の体験中に､先輩
　たちと人間関係ができてきた
　ので入部しました。
市長　引っ張ってくれた先輩た
　ちに感謝ですね(笑)。
川崎　はい(笑)。

市長　3年生の夏の大会の3回戦。
　プロのスカウトも注目してい
　た皇學館高校との対戦で､川
　崎投手は12奪三振｡打撃でも
　活躍されたんですよね。
川崎　9回まで0-0だったんです
　が、9回表に二死からホーム

　ランを打って､勝つこと
　ができました｡
市長　よく野球は二死か
　らといいますが､まさに
　その二死から１点が入っ
　て､9回裏にその１点を守
　りきったんですね｡どう
　でしたか､この試合は｡
川崎　野球のドラマを見て
　いるようでした｡
市長　この試合は本当に多

　くの人の印象に残っていると
　思います｡
　　ところで､津東高校は昭和
　58年に津女子高校から共学に
　なりました｡津女子高校の先
　輩も応援してくれているでし
　ょう｡先輩たちからも声を掛
　けられますか。

川崎　よく「頑張ってね」と言
　われます｡
市長　川崎選手は津で生まれ､
　育ったわけですが､津市で好
　きなところはありますか。
川崎　小さいころから津まつり
　が好きで､毎年行ってました｡
　昨年も行ったんです。
市長　よさこいなどもあって､
　とてもにぎやかですよね。で
　は津まつりの会場のどこかで、
　皆さんも川崎選手に会ってい
　るかもしれませんね｡

市長　小さいころから中日ファ
　ンですか。
川崎　小さいころはジャイアン
　ツファンだったんです(笑)。

市長　中日ドラゴンズの試合を
　生で見たことは。
川崎　小学生の時に､対日本ハ
　ム戦の日本シリーズを見に行
　きました。
市長　中日ドラゴンズで「かっ
　こいいな」と思った選手は。
川崎　キャッチャーの谷繁選手
　です。
市長　中日ドラゴンズはこれま
　で9回リーグ優勝しているん
　です｡私が小学6年生だった昭
　和49年に優勝したのを覚えて
　います｡中日ドラゴンズの応
　援歌「燃えよ、ドラゴンズ」
　の最初が､「♪１番高木が塁
　に出て～」でした｡その高木
　選手が､今度中日ドラゴンズ
　の新監督に就任されます｡監
　督からは､どんな言葉を掛け
　られたんですか。
川崎　１年目から頑張ってくれ
　と言われました。
市長　しっかりと体を作って､
　技術も伸ばして､早く活躍さ
　れることを期待しています。
　　最後に市民の皆さんにぜひ
　一言お願いします。

川崎　地元の球団に入ることが
　できて､うれしい気持ちでい
　っぱいです｡これからも応援
　よろしくお願いします｡
市長　市民の皆さんと一緒に､
　市民期待の星を一生懸命盛り
　上げていきたいと思います｡
　　きょうはありがとうござい
　ました。
川崎　ありがとうございました。
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